





r^{rf L} larioja.com

La diabetes puede afectar a la erección

Fecha: 03/12/02

URL: http://www.larioja.com/edicion/prensa/noticias/Sociedad/200212/03/RIO-SOC-

ImprimirEnviar Hasta un 60 por ciento de los hombres diabéticos padece también problemas de erección, por lo que esta enfermedad es la principal causante de dicha disfunción, advirtió ayer en Hamburgo el urólogo alemán Theodor Kloz. El doctor Frank Merfort añadió que un millón de hombres afectados por disfunción eréctil son también diabéticos y no lo saben. /EFE Subir

Servimedia: P° General Martínez Campos, 46 - 5°B. 28010 Madrid. Tlf: 91.391.39.31. Fax: 91.391.39.32/33. Web: www.servimedia.es.